

Díaz-Canel destaca importancia a la atención demográfica en el país



Centro de Estudios Demográficos de la Universidad de La Habana (Cedem)

La Habana, 15 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó la importancia de la investigación para la atención a la dinámica demográfica del país.

El primer mandatario cubano congratuló al Centro de Estudios Demográficos de la Universidad de La Habana (Cedem) en el aniversario 50 de su creación y subrayó la necesidad de que la institución aporte con estudios a la implementación del Programa Gubernamental para la atención a esa esfera.

Díaz-Canel calificó de admirable el compromiso social de los trabajadores del Cedem, creado en febrero de 1972 con el propósito de realizar investigaciones sobre población y desarrollo sostenible y con notables aportes en la solución de problemáticas vinculadas a las migraciones internas y la organización y ejecución de los censos nacionales.

Este martes la Universidad de La Habana es la sede de un programa teórico para celebrar las cinco décadas de la institución, en el que se incluyó el acto central por el aniversario al que asistió el ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez.

El Canciller dijo en un mensaje difundido en la red social Twitter que los estudios e investigaciones del Cedem son referentes imprescindibles en la implementación del programa gubernamental para la atención a la dinámica demográfica así como para el desarrollo del país.

La jornada científica tiene el propósito de exponer los aportes del centro a diversos programas gubernamentales con la celebración del taller Estudios y políticas de población en el escenario de la Covid-19 y el panel Programa para la Atención de la Dinámica y los Observatorios demográficos.

Durante el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19, el Cedem desarrolló estudios sobre movilidad en la población que contribuyeron a las estrategias de contención, lo cual fue reconocido por las autoridades sanitarias cubanas.

En 2022 la institución participará en la realización en este país del censo de población y vivienda.

(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286285-diaz-canel-destaca-importancia-a-la-atencion-demografica-en-el-pais>



Radio Habana Cuba